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REQUERIMENTO Nº 01107/2013
 

Requer  informações  acerca  do 
Licenciamento  Ambiental  para  o 
Parque  dos  Jacarandás,  localizado 
entre  as  Ruas  do  Estanho,  Césio, 
Antônio Sartori,  Salvador Iatarola, e 
José Jorge Patrício, no bairro Mollon 
V, em Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, de acordo com informações dos Jornais 
Diário pág. 04 e Todo Dia pág. 07, ambos do dia 17/10/2013, os moradores 
aguardam  desde  2008  a  construção  do  Parque  Público  “Parque  dos 
Jacarandás”;

 CONSIDERANDO que,  a  Prefeitura  informou que o projeto já 
está pronto, e que eles estão aguardando a CETESB liberar o Licenciamento 
Ambiental, para a construção do Parque;

CONSIDERANDO que, de acordo com informações da Prefeitura, 
a obra de construção do Parque público foi embargada em 2008 pelo fato de o 
local ser uma APP (Área de Preservação Permanente).

REQUEIRO  que,  nos  termos  do  Art.  107,  Inciso  Vlll,  do 
Regimento  Interno  da  Câmara  Municipal  do  município  de  Santa  Bárbara 
d’Oeste, seja oficiado Senhora Zoraide de Souza Senden Carnicel, gerente da 
CETESB (Rua Florindo Cibin, nº435, bairro Vila Medon, Americana –SP) , para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quando  a  Prefeitura  enviou  para  a  CETESB o  pedido  de 
Licenciamento Ambiental do Parque dos Jacarandás?

2º)  Os  engenheiros  da  CETESB  já  analisaram  o  projeto  do 
Parque?

3º)De  acordo  com a  planta  do  parque  dos  Jacarandás,  será 
possível construir o Parque nessa APP (Área de Preservação Permanente)?
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4º) Se a resposta for positiva,  quando a CETESB vai  liberar  a 
Licença Ambiental para o Parque dos Jacarandás?

5º) Se a resposta 3 for negativa, expor os motivos.

6º) Outras informações que se julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de outubro  de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador- PSD

Ademir da Silva
-vereador- PT


